
一般質問通告内容一覧（令和２年１２月定例会） 

  №１/２ 

月

日 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

12 

月 

2 

日 

(水) 

松尾 義光 

（結の会） 
一括 

１ 
諫早市の自然災害や感染症及び経済等、危機意識と管理の課題や問題

について 

２ 地域開発に伴う課題や問題について 

３ スポーツの町諫早について 

４ 井樋ノ尾地区における新幹線トンネル掘削が原因での減渇水対策は 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 新型コロナウイルス感染症に係る農林漁業者等への支援策について 

２ 時差式信号機の設置について 

３ 無人航空機「ドローン」の活用計画について 

４ 定住自立圏構想について 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 名切地区の通学時の安全確保について 

２ 成年後見制度について 

松永 隆志 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ コロナ禍における財政運営について 

２ 通学路の安全策について 

３ 諫早市合併前旧町の振興策について 

４ 学校給食の無償化について 

南条 博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 商業タウンについて 

２ テレワーク時代の新しい働き方について 

３ シュガーロードの日本遺産認定について 

12 

月 

3 

日 

(木) 

山口 喜久雄 

（公明党） 

一問

一答 

１ 行政手続における押印廃止と書面主義の見直しについて 

２ 行政手続きのデジタル化の推進について 

３ 諫早駅における公共空間（空きスペース）の活用について 

４ コロナ禍における図書館の運用について 

５ 宅配ＢＯＸ設置の推進について 

６ 高齢者の交通手段確保策について 

７ 諫早市すくすく広場について 

土井 信幸 

（結の会） 

一問

一答 

１ （仮称）小長井交流広場整備について 

２ 有明海沿岸道路西部地区の整備促進について 

３ 山茶花高原ピクニックパークの今後について 

４ 小学校の統廃合について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ 久山町名切地区在住の児童の喜々津東小学校への通学について 

２ 給食費の無償化について 

３ 電波法関連法令である無線設備規則の改正について 

４ 学生への支援について 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 地域おこし協力隊の活用について 

２ 移住・定住促進の取り組みについて 

３ 地域コミュニティの活性化について 

松永 秀文 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 小・中学校の学校教育について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

３ 本明川について 

４ 南諫早産業団地について 

５ 人口減少について 

 

 

   

 



 

№２/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

12 

月 

4 

日 

(金) 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 障がい者が暮らしやすい諫早市をめざし、改善を求めることについて 

３ 高齢者へのごみ出し支援について 

田添 政継 

（無会派） 

一問

一答 

１ 図書館の将来について 

２ 「政策要望」について 

３ 年末年始の対応について 

木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 生活基盤整備及び地域リフレッシュ事業について 

２ 多良見クリーンセンターについて 

３ 西ノ浦川の管理について 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 道の駅計画の進捗状況等と今後について 

２ いいもりコミュニティ会館の老朽化対策等について 

３ 
一般県道田結久山線道路改築事業（飯盛里工区）の新規採択に伴う

整備計画等について 

４ 避難所におけるペット対策について 

津田 清 

（公明党） 

一問

一答 

１ 高齢者等交通弱者支援策について 

２ 婚活支援事業の取り組みについて 

３ 人口減少対策について 

12 

月 

7 

日 

(月) 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 諫早市栄町東西街区市街地再開発事業について 

２ 道の駅の整備について 

３ 諫早市地域包括ケアシステムの構築について 

４ 大学等教育機関の誘致について 

林田 直記 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 税収から見た市財政の動向について 

２ 社会的要因から見た人口減少歯止め対策について 

３ 地域高規格道路「島原道路」と諫早市のまちづくりについて 

北島 守幸 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ これからの諫早市をどうつくっていくか 

２ いさはや生活実現事業について問う 

３ 
久山町名切地区の喜々津東小への指定学校変更における諸課題に

ついて問う 

４ 多良見クリーンセンター解体後の跡地活用について問う 

相浦 喜代子 

（無会派） 
一括 

１ 本庁舎敷地内の喫煙所について 

２ 鳥獣被害対策について 

３ 第２次諫早市総合計画の進捗状況と関連課題について 

４ Ｖ・ファーレン長崎への支援について 

５ 宮本市政３期の総括について 

林田 保 

（無会派） 

一問

一答 

１ 諫早市公共施設等総合管理計画について 

２ 教育行政について 

３ 南諫早産業団地について 

計 ２０人  ○一問一答方式 １７人  ○一括質問方式 ３人   

 


